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広島市への納付額について、今回の最低額は建物評
価額からくる行政財産使用料を根拠にすれば、３年
ごとの評価替えも考慮して、下がるのが当然です
が、消費税のアップ分程度が加味されて逆に前回よ
りも上がっております。何が根拠でしょうか。

市に納付すべき金額の最低額については、過去3か年
における利用料金収入等や管理運営費の実績を基に
設定しました。
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